

Danrem 084/Bhaskara Jaya Tinjau Pos Percepatan Penanganan Stunting

AHSAN - BANGKALAN.UPDATES.CO.ID

Sep 24, 2022 - 20:44



Danrem 084/BJ, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom.,M.M bersama Ibu Saat tiba di Pos Percepatan Penanganan Stunting Kelurahan Bancaran.

BANGKALAN, - Usai menyampaikan arahan kepada Prajurit, Persit KCK Cabang XLVIII dan PNS di Aula Manunggal Kodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah No 4, Bangkalan, Danrem 084/BJ, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom.,M.M beserta rombongan melaksanakan sholat Jum'at di Masjid An-Nur

komplek Kodim 0829/Bangkalan dan dilanjutkan dengan peninjauan Pos Percepatan Penanganan Stunting Kabupaten Bangkalan di Balai Kelurahan Bancaran, Kecamatan kota Bangkalan, Kabupaten Bangkalan pada Jum'at (23/09/2022) siang.



Peninjauan Pos Percepatan Penanganan Stunting tersebut sebagai wujud dan tindak lanjut setelah Danrem 084/Bhaskara Jaya dikukuhkan sebagai Bapak Asuh Anak Stunting (BAAS) oleh KSAD Jenderal TNI Dr Dudung Abdurrachman pada 1 September 2022 di Wahana Ekspresi Poesponegoro (WEP) Gresik.

“Ini adalah wujud kepedulian TNI AD dalam membantu permasalahan yang dihadapi masyarakat khususnya stunting. Program BAAS merupakan salah satu strategi untuk meningkatkan peran TNI AD dan seluruh elemen masyarakat dalam percepatan penurunan stunting,” tegas Danrem.

Badan Kesehatan Dunia WHO menetapkan standar angka stunting di sebuah negara hendaknya di bawah angka 20 %, sementara sesuai hasil survei status gizi Indonesia (SSGI) tahun 2021 stunting di Indonesia berada di angka 24,4 % artinya 6 juta dari 23 juta anak Indonesia mengalami gangguan pertumbuhan dan perkembangan.

“Pemerintah berupaya menurunkan angka stunting dengan menargetkan angka prevalensi stunting di angka 14 % pada tahun 2024. Upaya penurunan angka prevalensi stunting adalah tanggung jawab bersama seluruh elemen bangsa. Untuk itulah TNI AD hadir berkolaborasi dengan Instansi pemerintah yang lainnya untuk bersama-sama menyelesaikan persoalan ini,” imbuh Danrem.

Dalam Kunjungan kerjanya di Bangkalan tersebut, Danrem 084/BJ, Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom.hadir bersama Ibu, hadir pula Kasi Pers Korem 084/BJ, Kolonel Arm Aprianko Suseno, S.Sos beserta ibu, Kasiter Kasrem 084/BJ, Kolonel Kav A. Jailani serta Kasiren Korem 084/BJ, Letkol Kav Ari Setyawan Wibowo, S.Sos

Usai peninjauan Danrem 084/BJ, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Bangkalan, Sudiyo, S.Kep menyampaikan, “Ini adalah bentuk support, saya juga kaget. Moro-moro ada kegiatan penyerahan makanan tambahan oleh Bapak Danrem Bhaskara Jaya tadi.” Tutur Kadinkes.

“Ini adalah sekaligus memulainya aplikasi, implementasi secara nyata bahwa kalau dikita, Pak Dandim 0829 sebagai bapak asuh stunting. Jadi, Pak Danrem hadir sendiri beliau, jadi ini sebagai salah satu bentuk support ya bahwa kita dalam penanganan Stunting ini tidak berdiri sendiri.” Pungkas Kadinkes.